

Recibe Pablo Lemus su constancia de gobernador de Jalisco

JUAN CARLOS G. PARTIDA
CORRESPONSAL
GUADALAJARA, JAL.

Pablo Lemus Navarro, del partido Movimiento Ciudadano, recibió ayer la constancia de gobernador electo de Jalisco para el periodo 2024-2030, luego de casi cinco meses de impugnaciones y juicios en tribunales electorales a partir de las denuncias de fraude que presentó Morena.

“Ésta es la buena”, dijo Lemus al obtener el documento en sesión extraordinaria del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, luego que la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación desechó todos los juicios morenistas que buscaban la anulación y repetición de la votación.

En el acto subrayó que habrá muchos gobiernos estatales con “un mismo sello y color; nosotros tenemos la gran oportunidad de hacer un gobierno diferente, de resultados, pero no será de polarización y de pleito. No vamos a tener absolutamente ninguna diferencia con el gobierno federal ni con la presidenta Claudia Sheinbaum”.

El emecista, quien asumirá el cargo el próximo 6 de diciembre, ha anticipado que continuará la política de su correligionario Enrique Alfaro, de administrar los propios sistemas estatales de educación y salud, con el compromiso adicional de un crecimiento del producto interno bruto del doble al que se logre a nivel nacional.

Sobre las críticas que le han hecho colectivos de familiares de desaparecidos porque no fueron tomados en cuenta por el equipo de transición para crear la nueva Secretaría de Inteligencia y Búsqueda ni para una reunión del martes, explicó que habrá otro encuentro para dar cabida a alrededor de 25 agrupaciones.

Entre los temas que serán resueltos, dijo, estará la designación de funcionarios con perfiles acordados entre autoridades y organizaciones sociales.

